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A N FRA G E 

der Abgeordneten Blau-Meissner und Kollegen 

an den Bundesminister für wirtschaftliche Angelegenheiten 

betreffend Neutrassierung der Bundesstraße 1 im Raum Linz
Ebelsbe'rg 

Derzeit geht die Bundesstraße 1 durch das Ortszentrum von 
Ebelsberg. Eine Verlegung der straße ("Nordumfahrung") an den 
Ortsrand ist geplant. Diese Trasse tangiert allerdings Wohn
gebiete, wodurch noch mehr Menschen vorn Verkehrs lärm betroffen 
sein werden als jetzt. 

Die unterfertigten Abgeordneten stellen daher folgende 

ANFRAGE 

1. In welchem Jahr können Finanzmittel für diese straße 
bereitgestellt werden? Um wieviel Geld handelt es sich? 

2. Wann beabsichtigt das Ministerium eine Verordnung für diese 
straße zu erlassen? 

3. Wann ist Baubeginn? 

4. Gibt es Gespräche des Ministeriums mit dem Land oö, der 
Stadt Linz oder einer anderen Institution über eine Vor
finanzierung des Bauvorhabens? 
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